

**LOCAL | Política**

**El PA plantea en una moción la creación de una plataforma por las demandas históricas de la comarca**

**Según la exposición de motivos, este nuevo colectivo estaría encabezado por estará encabezado por los Alcaldes de los ayuntamientos de Almedinilla, Carcabuey, Castil de Campos, Fuente Tójar y Priego, así como por un miembro de los grupos políticos IU, PA, PP y PSOE**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 27 de octubre de 2011 - 10:28



El grupo municipal del Partido Andalucista en el Consistorio de nuestra localidad, ha presentado una moción, para su debate en la próxima sesión plenaria, en la que plantea la creación de una plataforma por las demandas históricas de la comarca de Priego.

Documento en cuya exposición de motivos se pone de relieve el “aislamiento” al que se han visto sometidos durante los últimos treinta años los ciudadanos de Almedinilla, Carcabuey, la ELA de Castil de Campos, Fuente Tójar y Priego, junto a sus respectivas

aldeas y diseminados, ya que según el PA, “han visto como el tren de la modernidad, el desarrollo y el progreso ha pasado bastante alejado de nuestra situación geográfica”.

Como reflejo de esta situación, la moción de grupo municipal andalucista hace mención a la situación de las carreteras, la atención sanitaria, o los polígonos industriales, que pese que, evidentemente no son los mismo que hace treinta años, “también es evidente que no son los mismos que tienen el resto de los ciudadanos de Andalucía y el resto del Estado”.

En este sentido, el PA recuerda que la comarca de Priego, “perdió la autovía que nos comunicaba de norte a sur, de la misma manera que se la ha marginado en la dotación de un hospital para su dispersa población comarcal”, añadiendo que, “todo son inconvenientes para la ubicación de un polígono industrial decente”, calificando como “tercermundista”, la red de carreteras. Igualmente, la moción hace mención a las “costosas infraestructuras” de las compañías eléctricas, lo que para los andalucistas es otro motivo que impide el desarrollo económico de la zona, incidiendo en el esfuerzo y tiempo que costó contar con una IYV, “que aún es un proyecto sin ejecutar”.

Ante esta serie de demandas históricas, el Partido Andalucista se pregunta si vamos a seguir con los brazos cruzados, apuntando que todos los partidos que representan a la ciudadanía de la comarca, recogían en sus programas electorales, “cada una de estas demandas”, por lo que para el PA, “es hora de actuar, todos, desde al unidad”, indicando que ha llegado la hora de “exigir y pedir” a las administraciones, “cada una de estas infraestructuras, sea quien sea el que gobierne”, y sin atender en esta demanda, “a siglas o intereses políticos”, para que, entre otras, los ciudadanos, “no vean en los políticos un problema, sino una solución a sus problemas”.

Así, y ante la “sordera o la poca diligencia de las administraciones”, el Partido Andalucista plantea como

alternativa que haga posible la consecución de estas demandas, la movilización y organización de la ciudadanía de la comarca, mediante la creación de una plataforma por las demandas históricas de la comarca de Priego, planteando al Pleno para ello una serie de acuerdos, entre los que cabe reseñar que la citada plataforma, “estará encabezada por los Alcaldes de cada uno de los Ayuntamientos y un miembro de los grupos políticos IU, PA, PP y PSOE”, formaciones que no podrán exhibir o exponer en los actos o lugares donde ejerzan su actividad, “logotipo alguno”.

Igualmente, se plantea que una comisión de la plataforma será la encargada de recabar apoyos escritos de las asociaciones, grupos, clubes, federaciones, entidades, instituciones, cofradías, agrupaciones, etc., de toda la comarca de Priego, elaborándose un calendario de movilizaciones y actos reivindicativos en los que siempre habrá una única pancarta con el nombre de la plataforma.

En relación a estas movilizaciones, el PA plantea en su moción que éstas se realicen el último sábado de cada mes a las 12 de la mañana, planteando que el primer acto se realice el 26 de noviembre, una semana por lo tanto después de las elecciones del 20-N, con el corte de la A-333 a la altura del polígono de la Vega, para exigir la apertura de la circunvalación de El Cañuelo y la continuación del tramo de las Angosturas.

El segundo acto planteado por el PA sería el sábado 31 de diciembre, con el corte de la A-339 a la altura de la rotonda donde se ubicará la nueva ITV, si no hubieran comenzado sus obras. El tercero, el 28 de enero, con el corte de la A-333 en el tramo hacia Lagunillas, en el cruce con El Higueral, al que seguirían una concentración frente al Centro de Salud de Priego, pidiendo un hospital, el sábado 25 de febrero.

Al celebrarse en marzo las elecciones autonómicas, el calendario de actos se reanudaría el 28 de abril, con una concentración en el polígono de La Vega, exigiendo una conexión directa de esta zona industrial con el nuevo trazado de la A-333, mientras que para el 26 de mayo se ha planteado otro acto en el Paseillo, pidiendo un Conservatorio de Grado Medio para Priego. Finalmente, el último de los actos planteados por el PA, está previsto para el 25 de junio en Sevilla, frente al Parlamento de Andalucía.